

PRESSECLIPPING

16.03.2021, Westfalenpost

Olsberg bald auch mit Testzentrum

Elisabeth-Klinik Bigge
startet am Montag

Von Boris Schopper

Hochsauerlandkreis/Olsberg. Seit dem 8. März können Bürger einmal pro Woche einen kostenfreien Corona-Schnelltest machen. Im HSK gibt es zum Start 51 Corona-Schnelltestzentren. Sie befinden sich in Arztpraxen oder Apotheken oder sie werden eigens eingerichtet wie zum Beispiel das Schnelltest-Zentrum des DRK in Brilon. Die Testzentren sind auf elf Kommunen verteilt – auf der HSK-Karte gibt es einen weißen Fleck: In Olsberg gibt es bislang kein Angebot. Doch das soll sich bald ändern.

Die Elisabeth-Klinik in Bigge hat am Montagvormittag ihre Bereitschaft erklärt, ein Corona-Schnelltest-Zentrum aufzubauen und zu betreiben. Das bestätigte Klinik-Geschäftsführer Frank Leber der Westfalenpost. „Wir sind seit dem heutigen Tag in Gesprächen. Das wird das allerdings eine große Herausforderung“, sagte Leber. Organisatorisch und personell müsse man innerhalb kurzer Zeit viele Dinge klären, um ein solches Test-Zentrum zu etablieren. Am Montagnachmittag stand fest: Zwischen Montag und Freitag wird in der Klinik zwischen 11 und 13 Uhr getestet. Beginn ist am kommenden Montag.

Die Test-Zentren müssen von Hochsauerlandkreis genehmigt werden. Das Angebot der Corona-Test-Zentren richtet sich an Menschen, die keine Symptome haben. Personen mit Symptomen werden gebeten, Kontakt zu ihrem Hausarzt aufzunehmen.